
 
 

Protokollauszug 
aus der 

37. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Gesundheit 
und Soziales  

vom 20.03.2007 

 
öffentlich 
Top 2 Mitteilungen der Verwaltung 

 
zur Kenntnis genommen 

 
Frau Geywitz informiert, dass es aufgrund der Umstellung auf Doppik in der Verwaltung meh-
rere Probleme mit Überweisungen u.a. an freie Träger gab.  
Ihr gegenüber hat die Verwaltung erklärt, dass in diesen Fällen derzeit manuelle Buchungen 
durchgeführt werden. 
 
 
 
 


